

*Le ministre cubain des Affaires  
étrangères condamne l'usage de  
la force contre les manifestants  
aux États-Unis*

---



La Havane, 8 juin (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré dimanche que les manifestations enregistrées à Los Angeles, en Californie, reflètent le rejet par les citoyens des politiques anti-immigrés du gouvernement américain.

Sur le réseau social X, le ministre des Affaires étrangères a indiqué que les mesures mises en place par l'administration de Donald Trump sont l'expression d'un racisme systémique et d'une xénophobie institutionnalisée.

Rodríguez a souligné que ces politiques ignorent la contribution historique des migrants à l'économie et à la société américaines et violent systématiquement les droits humains de milliers de personnes.

Ce dimanche, les manifestations contre les rafles migratoires se sont poursuivies à Los Angeles pour la troisième journée consécutive, malgré le déploiement de la Garde nationale californienne sur ordre du président américain afin de les réprimer.

Près de 300 membres de la Garde nationale ont été déployés à trois endroits de Los Angeles, selon le bureau du gouverneur de Californie, Gavin Newsom.

Trump a signé la veille un mémorandum pour envoyer deux mille membres de cette force afin de disperser les manifestations, provoquées par les rafles d'immigrants.

Dans un communiqué, la Maison Blanche a qualifié les manifestants de « foules violentes » qui « ont attaqué des agents de l'ICE et des agents fédéraux des forces de l'ordre qui mènent des opérations de base d'expulsion à Los Angeles ».

La Maison Blanche a justifié ces opérations comme étant « essentielles » pour arrêter et inverser ce que le gouvernement Trump appelle « l'invasion de criminels illégaux aux États-Unis ». (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384543-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-condamne-lusage-de-la-force-contre-les-manifestants-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**